

令和5年5月1日
園長 今泉 早苗

🏠 令和5年4月、石岡善隣幼稚園に新しいお友達が入園してきました。全園児50名で新年度がスタート、かわいい笑い声が職員室まで聞こえてきています😊

4/6 始業式



4/8 入園式



4/19 ほし組記念撮影



4/20 野菜種まき



5/1 野菜種発芽



🌸 保護者の皆さま、ご入園・ご進級 おめでとうございます。令和5年度がスタートしました。本年度もどうぞよろしくお願いたします。石岡善隣幼稚園は、これからも「明るく 正しく たくましい」子を育むために、子どもたちに寄り添った、細やかな教育保育を教職員全員で取り組んで参りますので、保護者の皆さまのご協力をよろしくお願いたします。

 4月6日(木) 始業式、4月8日(土) 入園式がありました。かわいい天使のようなお友達が入園してきました。縦わり教室も始まり、お兄さんお姉さんたちは、小さなお友だちのお世話に余念がありません。もうすぐ1か月、園児たちも先生たちも打ち解けあって、新しい先生とお友だちと楽しく過ごしています。

 4月19日(水) ほし組のお友だちが、5月に東京の幼稚園に転園します。最後の登園日に一緒に写真を撮りました。一年間一緒に過ごしたお友だちと離れるのはとても寂しいですが、新しい幼稚園で楽しく過ごしてくれることを願っています。そして、ほし組さんには新しいお友達が転入してきました。そのお友だちも、もうすっかり溶け込み、みんな仲良く元気に過ごしています👏

 4月20日(木) 園庭で全園児で野菜の種を蒔きました。種の担当は、ゆき組はきゅうり、ほし組はオクラ、はな組・ひよこ組はポップコーン、そして園長の私はトマトです。5月1日(月) 現在、芽が少しづつ出てきました。苗の成長を楽しみながら育てて、『ぜんりん畑』で収穫したいと思います。たくさん種を蒔きました、苗が上手に育ったときは希望を取りますので、家庭菜園で苗を育ててみませんか? 成長まで乞うご期待です。



 本年度も4月27日(水) から、『子育て支援 たまごクラブ』がスタートしました。年間のカリキュラムに沿って進めていきます。参加者を募集しておりますので、ご近所やお友達、ご親戚等に未就園児のお子さまがいらっしゃいましたら、お声掛けをお願いいたします。

 恒例ですが… 私、今泉早苗の自己紹介をさせていただきます。

住 所 : 石岡市弓弦794番地1

誕生日 : 昭和33年6月6日 (現在はギリギリ64歳)

家 族 : 夫 70歳 (無職) 長男 40歳 (会社員) 同居

長女 38歳 (会社員) 別居 (結婚後 鳥取県米子市在住)

前 職 : 不動産鑑定事務所 24年間勤務 (H26 夫市長就任のため退社)

好きな言葉: 『身を削り 人に尽くさん すりこ木の その味知れる人ぞ尊し』(道元禅師)

『ON THE ROAD (道の途上)』(浜田省吾: 18歳の時から好きなミュージシャン)

趣 味 : バレーボール (通算37年ですが、最近さぼり気味です😅)

スポーツ少年団コーチ (5年間) 若いとき…

読書・DIY・草刈り (晴耕雨読型)

猫の飼育 (現在2匹) (R5.2・17 老衰のため1匹天国へ) 🐱🐱

性 格: せっかち・人に対して優しいが、虚勢を張る者・曲者には厳しい 😊

どうぞよろしく願いいたします💖

 3年ぶりの規制なしの大型連休が始まりました。遠方へ帰省する皆さん、旅行に出かける皆さん、気をつけて行ってきてください。5月8日(月)、子どもたちが元気に登園してくる日を楽しみに待っていますね。